
H.Mさん（業種：金融・保険業）

H.Mさん/ 女性/ 県内大学/内定先業種：金融・保険業

キャリアセンターで利用したサービスについて教えてください。
また、利用してみて良かった点などありましたら教えてください。

《利用したサービス》
就職相談（応募書類添削、面接練習含む）
《利用して良かった点》
たくさん相談ができたこと。

就活データ

インターンシップ参加・・・2社
説明会・合同企業説明会参加回数・・・5回

就活を始めた時期・・・令和4年12月頃から
ES・履歴書提出社数・・・3社
面接社数・・・1社
内定社数・・・1社

どのように就活を進めましたか？具体的にご記入をお願い致します。

合同説明会に参加したり、自分の気になる企業へ会社説明会やインターンシップに参加した
りしました。また、就活応援センターなどをたくさん利用して、情報収集をしました。

就活で苦労したこと／工夫したことがあれば教えてください。

《苦労したこと》
自分がほんとうにやりたい事は何なのか決まらす、エントリーシートを書きながら、本当に
やりたい、行きたい企業なのかをなやんだことが一番苦労しました。



内定をもらった企業に決めた理由を教えてください。

その企業の体験講座で実際にその業務を体験した際に、本当にしたいことがこれであること
に気づき決めました。

これから就活をする方／就活中の方へ一言お願いします。

就活は個人ではなく団体戦なので、色々な人と一緒に力を合わせて頑張って欲しいです。就
活は出会いだと思います。

《工夫したこと》
たくさん公共施設を利用して話を聞いてもらったり、友だちに相談したりしました。
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